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Aos vinte e seis dias do mês de agosto de dois mil e vinte, às dez horas, deu-se início a reunião do Conselho
Departamental do Câmpus Luziânia do Ins tuto Federal de Educação, Ciência e Tecnologia de Goiás - IFG,
presidida pelo Chefe do Departamento de Áreas Acadêmicas, professor Leonardo François de Oliveira. A
convocação para reunião realizou-se através do Memorando nº 5/2020 - LUZ-CONDE/LUZ-DAA/CP-
LUZIÂNIA/IFG, encaminhado por e-mail ins tucional para tratar dos seguintes pontos de pauta: Informes;
Apresentação de Parecer de Projeto de Ensino; Eleição do Representante do Conselho Departamental. A
reunião realizou-se por webconferência u lizando a ferramenta Google Meet. O presidente cumprimentou a
todos e iniciou a reunião falando do entendimento do Colegiado de Áreas Acadêmicas sobre os horários de
atendimento extraclasse. Esclareceu que na úl ma reunião do Colegiado foi apresentada a resposta da Pró-
Reitoria de Ensino (PROEN) para os ques onamentos referentes aos horários para a dependência e para o
atendimento extraclasse. De acordo com a resposta da PROEN os horários des nados aos encontros síncronos
das dependências e dos atendimentos extraclasse não deverão ser computados dentro do conjunto dos 4
encontros semanais síncronos. Com isso o Colegiado deferiu que os atendimentos extraclasse seriam de três
horas semanais, contudo conforme indicação do Art. 61, da Instrução Norma va nº 7, as situações não
previstas e os casos omissos serão resolvidos pelo Conselho Departamental. O presidente propôs então dar
início a apresentação dos pareceres, para posterior discussão sobre os atendimentos extraclasse. Com a
palavra, o professor Audir apresentou o parecer ao projeto de ensino do professor Ulisses Afonseca, in tulado:
"Instrumentação para a oferta de curso de Algoritmos durante a pandemia""Instrumentação para a oferta de curso de Algoritmos durante a pandemia". No parecer os relatores indicaram
a necessidade de melhoria nas especificações referentes ao eixo tecnológico, a duração do projeto, a execução
do projeto final, entre outros. Ao final os relatores sugeriram a aprovação do projeto com as reformulações
sugeridas. Não havendo objeções, o Conselho deferiu o projeto com as recomendações indicadasNão havendo objeções, o Conselho deferiu o projeto com as recomendações indicadas. Com a
palavra, o professor Daniel Canedo apresentou o parecer ao projeto de pesquisa da professora Chris ane
Borges, “Metabo x: Laboratório de Robó ca Educacional, Metareciclagem, So ware Livre e Cultura Livre”“Metabo x: Laboratório de Robó ca Educacional, Metareciclagem, So ware Livre e Cultura Livre” . De
acordo com os relatores o projeto encontra-se dentro das orientações, sendo indicado sua aprovação. PorPor
unanimidade, o Conselho deferiu o projeto. unanimidade, o Conselho deferiu o projeto. A professora Camilla informou que a professora Chris ane realizou
as adequações necessárias ao projeto de ensino: “Treinamento para compe ções prá cas da Olimpíada
Brasileira de Robó ca - OBR”. Com a palavra, o professor Leonardo retomou a discussão sobre os horários de
atendimento extraclasse. O professor Daniel Canedo fez um breve relato da experiência vivida com os
discentes durante os momentos de formação. Destacou que os estudantes encontram-se bastante ansiosos,
especialmente os alunos do Curso na Modalidade de Jovens e Adultos (EJA), sendo as maiores preocupações
com a adaptação as diferentes metodologias que serão u lizadas pelos docentes e com o tempo para o
atendimento extraclasse. Para o professor Daniel reduzir o tempo de atendimento para uma hora semanal não
seria suficiente, sendo que nesse momento deve-se priorizar o aluno, orientando-o e dando apoio. O professor
Audir destacou que nesses primeiros momentos a maior dificuldade talvez seja pedagógica, considerando a
mudança cultural do formato da sala de aula. O professor Leonardo complementou dizendo que no modelo
presencial o protagonismo é do professor, mas no ensino remoto esse protagonismo passa a ser do discente e
o professor passa a atuar como o orientador.  A professora Paula lembrou que todas essas mudanças estão
trazendo muito estresse para alunos e professores, externando sua preocupação com a forma como essa
necessidade de mudanças será passada para os discentes e docentes, de modo a não gerar mais estresse.
Destacou também que cada individuo tem um perfil diferente, sendo uns mais abertos as mudanças do que
outros, refle ndo que não se deve esperar por mudanças bruscas. O professor Leonardo disse que é preciso
começar para sen r as dificuldades e se adequar as mudanças. De acordo com o professor Ulisses muitos
professores estão preocupados com questões mais a frente, como operacionalização de banco de questões e
avaliações, e lançamento de notas. O professor Leonardo enfa zou que nesse momento a preocupação mais
importante é com o aprendizado. Sobre o atendimento extraclasse, o professor Leonardo destacou que
conforme indica a Resolução nº 9, deverá ser disponibilizado ao aluno 3 horas semanais para atendimento com
o professor, podendo o aluno fazer uso ou não desses momentos, e que caberá ao Apoio Pedagógico gerenciar
o agendamento desses atendimentos. Em votação o Conselho Departamental ra ficou, por unanimidade, aEm votação o Conselho Departamental ra ficou, por unanimidade, a
deliberação do Colegiado, mantendo o atendimento extraclasse em três horas por semana.deliberação do Colegiado, mantendo o atendimento extraclasse em três horas por semana. Sobre a
recomposição do Conselho, o professor Leonardo informou que na próxima reunião do Colegiado será levado
para ra ficação o nome do professor Marcelo Bone  para ocupar a vaga de representante suplente da área de
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